

# No Renunciará Viola a la Presidencia; Mejora la Balanza de Pagos Argentina

BUENOS AIRES, 25 de agosto. (IPS)—El Presidente argentino, teniente general Roberto Viola, calificó de coyunturales las dificultades económico-financieras que vive el país y aseguró que no renunciará a causa de la crisis, agregando también que no existe ningún plazo definido para convocar a elecciones.

En entrevista concedida a dos periodistas de la cadena brasileña TV-Globo, divulgada anoche por la Secretaría de Informaciones, el Mandatario dijo que la crisis económica será superada mediante la adopción de "medidas acertadas".

Una de las preguntas de TV-Globo fue: "La situación económica en Argentina no es buena. ¿Podría derivar esto en un cambio completo?".

"¿Usted quiere decir que yo, voluntariamente, deje el gobierno?", interrogó

a su vez, y los periodistas respondieron afirmativamente. Viola dijo: "No, pensar en una cuestión de esa naturaleza es no conocerme a mí. Que por dificultades coyunturales que se presenten, yo, por mi propia voluntad, pueda dejar el gobierno, es desconocimiento de mi persona".

Los partidos políticos que integran la convocatoria multipartidaria —peronistas, radicales, desarrollistas, intransigentes y democristianos— y representan a aproximadamente un 80 por ciento del espectro electoral del país, reclamaron recientemente la convocatoria a elecciones en breve plazo.

El radicalismo, segunda fuerza política después del peronismo, anunció anoche que aceptaba el diálogo con el gobierno. El gobierno estará representado en las conversaciones por el ministro del Interior, general Horacio Tomás Lien-

SIGUE EN LA PAGINA SIETE

## No Renunciará Viola a la Presidencia

Sigue de la página cuatro

do, en tanto el Partido Radical enviará a su vicepresidente, Carlos Contin. Contin declaró anoche a la prensa que reclamará elecciones en 1984, al término del mandato fijado por la Junta Militar al general Viola.

### SUPERAVIT BALANZA ARGENTINA

Estadísticas difundidas por el Ministerio de Economía señalan que en el periodo enero-julio de este año la balanza comercial argentina obtuvo un superávit de 25 millones de dólares. En igual lapso de 1980 se registró un déficit de 726 millones de dólares.

Las autoridades económicas exteriorizaron su satisfacción por el vuelco favorable en la balanza comercial. El déficit del año pasado fue el resultado de exportaciones por 4,684 millones de dólares e importaciones por 5,410 millones de dólares.

En los siete primeros meses de 1980, el intercambio comercial global sumó 10,094 millones de dólares y en el periodo similar de 1981 aumentó a 11,139 millones de dólares.

El saldo favorable del periodo enero-julio de este

año fue resultado de importaciones por 5,552 millones de dólares y exportaciones por 5,587 millones de dólares.

Las cifras estadísticas oficiales revelaron que el déficit comercial se registró desde enero de 1980 a abril de 1981. A partir de mayo pasado, comenzaron a producirse superávits que permitieron concluir los siete primeros meses de 1981 con un saldo positivo.

En medios económicos se atribuye este vuelco en la situación de la balanza comercial a la espectacular devaluación de la moneda nacional. El peso, considerado sobrevaluado hasta marzo pasado, sufrió suce-

sivas devaluaciones que totalizan un 300 por ciento entre abril y julio, pasando de 2,500 pesos por dólar a unos 7,200 pesos por dólar en la actualidad, habiendo llegado a picos especulativos de 8,600 pesos, lo que obligó al gobierno a restablecer el control de cambios.

Aunque los valores de las importaciones han crecido en una limitada proporción, se estima que el volumen de importaciones ha disminuido drásticamente a raíz de la caída del peso, en tanto las exportaciones han visto favorecida su competitividad, lo que explica su incremento.